

NGO

Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Lakukan Anjongsana, Ajak Warga Jaga Keamanan Menuju Pemilu 2024

Sukabumi - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Jan 31, 2024 - 15:59



Sukabumi, 30 Januari 2024 - Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA IWAN KARTIWAN, turut aktif dalam kegiatan Dialog Dengan Warga (DDS) atau anjangsana. Pada hari Selasa, 30 Januari 2024, pukul 10.00 WIB hingga selesai, kegiatan ini berlangsung di Kp. Cikuda Rt.02/01 Desa Bojongkalong Kec. Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan tersebut melibatkan warga masyarakat Desa Bojongkalong, di mana Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan penting. Dalam kesempatan tersebut, BRIPKA IWAN KARTIWAN menyampaikan pesan-pesan strategis guna menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya menjelang Pemilu tahun 2024.

Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom., mengungkapkan beberapa poin penting dalam anjangsana tersebut. "Kami mengimbau kepada warga masyarakat agar dapat menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Bojongkalong, khususnya menjelang Pemilu tahun 2024," kata AKP JOKO.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mendorong agar warga Desa Bojongkalong mengaktifkan kembali Sistem Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah terjadinya tindak pidana. Menanggapi potensi bencana akibat curah

hujan tinggi, ia juga mengajak masyarakat untuk bersiap dan mengantisipasi.

Dalam upaya pencegahan kriminalitas, Bhabinkamtibmas menyosialisasikan penggunaan Super App Polri kepada warga masyarakat. "Penting bagi kita untuk saling berkoordinasi dan berkomunikasi dalam menjaga keamanan bersama," tambahnya.

Selain itu, Bhabinkamtibmas mengingatkan agar warga tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban lingkungan. "Kita berharap masyarakat dapat saling menghormati dan menjaga keharmonisan di Desa Bojongkalong," ujar BRIPKA IWAN KARTIWAN.

Dalam penutup laporannya, Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom., menyampaikan bahwa kegiatan berjalan dengan aman dan kondusif. "Kami terus berupaya menjalin sinergi dengan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua," ungkap AKP JOKO.